

Pide el Ejército a ASA operar aeropuertos este año

ROBERTO VALADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Tras la asignación de diversas terminales aéreas al Ejército, este solicitó a Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) que continúe con la operación de las mismas por lo que resta del presente año, con la finalidad de garantizar una correcta administración y funcionamiento.

En su reporte, ASA especificó que en el caso del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), de la Secretaría de la Marina, le pidió seguir operando hasta el 31 de diciembre de 2024 los aeropuertos de Ciudad Obregón, Guaymas, Loreto, Colima, Matamoros y Ciudad del Carmen.

Se detalló que este proceso se llevó a cabo mediante la firma de un contrato de prestación de servicios de asistencia.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, indicó que esta asignación de las terminales aéreas al Ejército es para mejorar en los ámbitos de seguridad y ordenamiento de los vuelos.

Por otra parte, ASA informó que el Grupo Aeroportuario, Ferroviario, de Servicios Auxiliares y Conexos Olmeca - Maya - Mexica (Gafsacomm), de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) les solicitó apoyo para continuar la administración de los aeropuertos y estaciones de combustible en Campeche, Ciudad Victoria, Ixtepec, Nogales, Nuevo Laredo, Uruapan, Puebla, Tamuín, Palenque, y Chetumal hasta el 30 de junio.

Este proceso se llevó a cabo mediante la firma de una modificación del convenio de colaboración de servicios operativos. ■

